



arioSe integra en los proyectos de recuperación ambiental en la Cuenca

La Confederación Hidrográfica del Ebro finaliza los trabajos de recuperación del cauce del barranco de Valdemorao, en Cariñena (Zaragoza)

- Ha supuesto una inversión cercana a los 50.000 euros para paliar los efectos de erosión que las lluvias han producido en este barranco

23 ago. 2011- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha concluido los trabajos de de recuperación del cauce y reparación de defensas del barranco de Valdemorao, en Cariñena (Zaragoza). Esta actuación, que ha supuesto una inversión de cerca de 50.000 euros, pretende paliar los efectos de erosión que las crecidas producidas por las lluvias han provocado en el barranco, reduciendo así el riesgo de afecciones.

Se ha actuado actuar en dos tramos concretos, de 250 metros en conjunto, donde se comprobó un claro efecto erosivo. El barranco de Valdemorao tiene en total 16 kilómetros de longitud y desemboca en el río Frasno, pocos metros aguas abajo de Cariñena

El primero de esos tramos se localiza a 4,1 kilómetros aguas arriba de la desembocadura y unos 830 metros aguas arriba del cruce con la carretera A-220. Allí se ha trabajado en los 90 metros en los que, además de una erosión clara en ambas márgenes, se había destruido un muro defensivo en su margen derecha.

El segundo tramo se sitúa a 1,9 kilómetros aguas arriba de la desembocadura y se prolonga 160 metros, donde se detectaba una clara erosión en la margen izquierda y una acumulación de acarreo en la margen derecha.

En los dos tramos se ha recuperado el lecho y la capacidad de desagüe del cauce y se ha recuperado el talud de las márgenes. También se ha reparado la



defensa dañada en el primer tramo, donde, además, se ha protegido con escollera un tramo de 10 metros con caminos de acceso a fincas.

Otras actuaciones

La Confederación Hidrográfica del Ebro realiza a través de su Área de Gestión Medioambiental, acciones de conservación y mejora forestal, restitución de márgenes y riberas, adecuación de cauce y acondicionamiento de humedales que durante el pasado año han supuesto una inversión de más de 14 millones de euros.

En total, en 2010 el Organismo ha realizado un esfuerzo inversor destinando a actuaciones relacionadas con cauces en Aragón cerca de 6.500.000 euros que han permitido la adecuación, restauración y conservación del Dominio Público Hidráulico.